

NAVIDAD. FRANCISCO GONZÁLEZ LODEIRO, FRANCIS HUERTAS Y DANIEL LOZANO ENCARNARÁN A SUS MAJESTADES



Regalos. Imagen de la cabalgata del pasado año donde niños y mayores disfrutaron con la presencia de los Reyes Magos. LA OPINIÓN

La cabalgata de los Reyes Magos repartirá 16.000 kilos de caramelos

El desfile real, compuesto por 400 personas, cuenta con 25 carrozas ■
El cortejo saldrá a las 18.30 horas desde el centro cultural Gran Capitán

El gerente de Súper Dani, Daniel Lozano, el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, y el representante de Hufrago, Francis Huertas, encarnan a Melchor, Gaspar y Baltasar.

■ LA OPINIÓN. Granada

► Los Reyes Magos reparten hoy en la capital granadina 16.000 kilos de caramelos durante el re-

corrido de su cabalgata, que está compuesta por 25 carrozas, de las que seis son este año nuevas, las tres de los reyes y las tres de las reinas.

El gerente de Súper Dani, Daniel Lozano, el rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, y el representante de Hufrago Francis Huertas encarnan a Melchor, Gaspar y Baltasar en esta cabalgata, que es la más antigua de España. El cortejo, que este año se vuelve a caracterizar por su

aire teatral, ya que ha sido organizado por el grupo Federico García Lorca Teatro, parte a las 18.30 horas desde el centro cultural Gran Capitán, para discurrir después por las calles San Juan de Dios, Gran Vía de Colón, Reyes Católicos, Puerta Real, Acera del Darro.

La comitiva real, formada por más de 400 personas, continuará por la Plaza del Humilladero, la Carrera de la Virgen, las plazas de Bibataubín y Mariana Pineda, las calles Ángel Ganiwet

y Reyes Católicos y la Plaza del Carmen, donde sus majestades Melchor, Gaspar y Baltasar dirigirán unas palabras desde el balcón consistorial al público asistente.

Sus majestades desfilan por Granada con un traje nuevo, confeccionado por la empresa 'Que te zurzan!', integrada por mujeres granadinas. Cada uno de los tres reyes magos tendrá un séquito de 95 personas que ocuparán las siete carrozas de cada comitiva. ■

BARRIOS

LU exige que el parque de Bola de Oro no se demore más tiempo

► La portavoz del grupo municipal de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Granada, Lola Ruiz Domenech, ha recibido quejas de vecinos de Bola de Oro que comprueban cómo, a pesar de las promesas que se les hacen una año tras otro, siguen sin poder disfrutar del tan esperado parque que supondría adentrar un espacio que actualmente se encuentra abandonado.

"Ahora con las pistas deportivas y con la piscina cubierta que, finalmente, ya se está construyendo, no puede demorarse ni un instante más la realización de este parque para que todo el entorno quede integrado y los habitantes de nuestra ciudad en general y los vecinos de Bola de Oro en particular, puedan disfrutar de este espacio público", explicó Lola Ruiz Domenech.

La edil de la organización de izquierdas recuerda que éste es un espacio recogido en el PGOU de 2000 para un gran parque y que después de nueve años todavía está sin hacer. "Ésta es la forma que tiene el alcalde y el gobierno del PP de gestionar el PGOU de 2000 olvidando los espacios públicos con lo que hurtan a los ciudadanos el legítimo derecho que tienen de disfrutar de los mismos", censuró la concejal, molesta por el "abandono en el que el alcalde y el PP tienen a los barrios de Granada".

La edil de la organización de izquierdas manifiesta que los vecinos de la zona se encuentran preocupados puesto que ven pasar los años y no avanza dicho parque y asisten con perplejidad a las propuestas de hacer un "gran parque del Milenio" en plena Vega mientras que sigue abandonada esta zona de la capital. "El alcalde hace oídos sordos a las demandas ciudadanas y se muestra incapaz de desarrollar proyectos que no se encuentren en el centro de la ciudad", criticó Ruiz Domenech. ■ L.O. Granada

MUNICIPAL. LOS VECINOS ASEGURAN QUE LOS SERVICIOS LLEVAN INUTILIZADOS DESDE HACE SEIS MESES

El PSOE denuncia el estado insalubre de los aseos del botellódromo

► El grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de Granada exigió ayer al equipo de gobierno popular que adecue los servicios ubicados en el botellódromo. El concejal socialista, Isidro Olgoso, criticó el estado alarmante de suciedad de los aseos y sus alrededores.

Los socialistas denunciaron que, desde hace meses, la situación de abandono de los aseos del espacio de ocio, por parte de los servicios de limpieza y mantenimiento, es total. "Las puertas están destrozadas, la basura esparcida y sin ningún signo de

limpieza regularizada", precisó Olgoso. De hecho, según la información trasladada por vecinos de la zona a miembros del grupo socialista, hace más de seis meses que estos servicios están prácticamente inutilizados por actos vandálicos que requieren su respuesta por parte del gobierno local que, sin embargo, "no ha puesto remedio a esta situación".

Olgoso lamentó que el Ayuntamiento de Granada, en vez de limpiar y hacer una labor de mantenimiento persistente de estos aseos, como así sucede en otras zonas de la ciudad, ha decidido

abandonar éstos definitivamente e instalar servicios químicos. El gasto al que asciende esta decisión es de 56.000 euros, ya que en junta de gobierno local se aprobó un contrato por la citada cantidad para instalar servicios químicos en siete fechas a determinar en el botellódromo, junto con otras fechas para las fiestas de barrios.

Para el PSOE no tiene sentido que se instalen servicios químicos, con el elevado coste de los mismos, en un espacios que se sabe que tendrá un uso periódico todos los fines de semana.

■ L.O. Granada



Suciedad. Estado de los aseos de la zona del botellón. L.O.